

PLENO EXTRAORDINARIO DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL PARA QUE EL SR. CARNERO RINDA CUENTAS DE SU DEDICACIÓN A LA ALCALDÍA Y A LA CIUDAD DE VALLADOLID

El Grupo Municipal Socialista – PSOE, y en su nombre su portavoz, presenta para su consideración y debate en un próximo Pleno extraordinario la siguiente

PROPUESTA

Han transcurrido diez meses desde que el Sr. Carnero tomó posesión como Senador. Su deseo de dedicarse a la política nacional e ir al Senado es previo a la celebración de las elecciones municipales y deriva de un pacto alcanzado con el Sr. Mañueco en enero de 2023 para ser compensado por tener que asumir su no deseada candidatura a la alcaldía de Valladolid.

Este plan fue ocultado a los electores y desvelado posteriormente a la opinión pública una vez obtenido el imprescindible apoyo de la extrema derecha para alcanzar la investidura, pues la lista más votada fue la del PSOE. Es decir, que los vecinos de Valladolid acudieron a las urnas dando por hecho que quien fuera elegido alcalde ejercería sus responsabilidades al frente del Ayuntamiento con dedicación exclusiva.

Pasadas las elecciones y a pesar de conseguir ser elegido alcalde, el Sr. Carnero decidió no cambiar su plan inicial. En vez de dedicarse “en cuerpo y alma” a la alcaldía de Valladolid, tal y como presumía de hacer al gobierno de la Junta de Castilla y León, prefirió hacerlo a medias y compatibilizar ambos cargos. El Sr. Carnero trató de justificar esta decisión diciendo que era determinante para poder impulsar el soterramiento desde Madrid, al “tener cerca a los ministros, a los secretarios de Estado y a los directores generales”.

Nada más tomar posesión como Senador el Sr. Carnero creó un polémico puesto de coordinador de políticas públicas para realizar funciones que anteriormente ejercía un teniente de alcalde, dotado con un sueldo de teniente de alcalde, a la medida de su compañero de partido, ex jefe de gabinete en la Junta y la Diputación. Se trata del ya conocido como “alcalde B”, que supone un sobrecoste de más de 150.000 euros anuales para las arcas públicas. Esta maniobra, lejos de ayudar a cubrir la ausencia del Sr. Carnero

o de suponer un revulsivo para la gestión municipal, ha ocasionado un grave trastorno en el seno de la organización, inmersa en la parálisis y la improvisación.

El pasado mes de enero el Sr. Carnero proclamó: “Cuanto más senador soy, mejor alcalde soy”. Sin embargo, los meses pasan y el Sr. Carnero se niega a dar explicaciones ante las preguntas que formula el Grupo Municipal Socialista acerca de su actividad en el Senado y de los supuestos beneficios que tiene para la ciudad de Valladolid que ocupe su cargo en la Cámara alta.

El Sr. Carnero es incapaz de ocultar su falta de dedicación a la alcaldía y al Senado. Ha llegado a reconocer en el Pleno no tener ganas de trabajar por la ciudad de Valladolid. Por todo ello, se propone la adopción de los siguientes

ACUERDOS

1. La corporación municipal conviene que la ciudad de Valladolid merece un alcalde con dedicación exclusiva a la alcaldía y la gestión municipal.
2. El alcalde se dedicará en exclusiva a la alcaldía y la gestión municipal.

Valladolid, 1 de julio de 2024



Fdo.: Pedro Herrero García
Portavoz del Grupo Municipal Socialista - PSOE